



19 septembre 2024

92

Adduction d'eau

Dans le cadre du programme de réhabilitation du réseau de distribution d'eau publique mené par la Direction de l'Eau et de l'Assainissement de l'Agglomération du Puy en Velay, il a été décidé de changer la canalisation qui alimente le village de Beyssac depuis Malaguet.



Cela s'est accompagné d'un changement de branchement pour plusieurs propriétaires.



L'opération, réalisée par l'entreprise Faurie, a été rondement menée et elle est maintenant terminée.

L'interruption de la distribution pour les habitants n'aura été que d'une heure et demie, ce qui traduit la remarquable efficacité des équipes de la DEA

